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図解技法などについては、ビジネスマン時代に興味を持って少しか
じっておりましたが、「考える」ための目的を重点に置いて活用すべき
でした。図解技法をもっと積極的に使ってみようと思います。 

図を活用して物事を見る目を
育てる良い勉強になりました。 図解することで本質をつかめることを

実体験でき面白かった。 

大変ためになる楽しいお話でした。今後は
ぜひ図で示して行こうと思います。 

図解法の本質は論旨を見抜くところにあり、構造
化、体系化につながることを学びました。 

思わぬ自己の振り返りとなりました。図にすると
頭が整理されて、今、スッキリとした気分です。 

非常に面白く、画期的な講義で大変参考になりました。この塾
の期間中に何とかサマになる様チャレンジしたいと思います。
それと、面白い話やユーモアがありとても楽しい講義でした。 

大変わかりやすく納得
できるものでした。 

図を書くことで明確になりました。全体
像をおさえて細部が書けるようになる
ことを目指したいと思います。 

考えるとは理解？反論の分離すること。自分の
足元は誰よりも深く知って、目線は誰よりも高く。
図解の可能性が大きいことに気づきました。 

講義の内容も理解しやすく、明日から
仕事に生活にこの技術を取り入れて
いきたいと思います。 

多摩図書館で初めて図解についてお話を聞かせていただき、
今回２度目となりました。一日一図を今日から実施して実のあ
るものとして行きたいと思います。 


